
番号 該当項目 ご意見・ご提言 大阪府の考え方

1

５．基本方針 ひとを作る意味でも教育は大切です。学力向上を掲げていますが、
成果が乏しいのが現状です。まず、学力と経済力が比例するという
のが教育産業の鉄則です。府内の低迷している景気についての対
策をぜひお願いします。次に、教員数を増やすことや少人数学級の
推進を計画に盛り込んでください。授業時数を増やされても子ども
の学力は向上してません。万博やカジノは出生数増加につながりま
すでしょうか。万博やカジノよりも、子どもに予算を費やせば、きっと
府内の出生数や人口の向上につながると思います。府立高校の定
員割れや低倍率化は、府知事の失政の一つと言っても過言ではな
いと思います。

子どもの学力向上につきましては、本戦略の「６．総合戦略にかか
る具体的取組」において、「これからの大阪を担うひとをつくる」とい
う基本目標のもと、高等学校等授業料等無償化などの若者の活躍
支援や子どもの育成環境の充実などに取り組むこととしています。
その他については、ご意見として承ります。

2

６．総合戦略に係
る具体的取組

府知事は３度目の都構想挑戦を公言されておられます。今回の戦
略に表記すべきでは。

本戦略と関係のないご意見については、回答を差し控えさせていた
だきます。

3

７．その他、全体
に対する意見など

「大阪府まち・ひと・しごと創生総合戦略」ですので、カジノ誘致に伴
う「ギャンブル依存症対策」や「治安の悪化」について、全く触れない
のはよろしくないかと思います。ぜひ計画の中身に入れるべきで
す。

ギャンブル依存症対策につきましては、本戦略の「６．総合戦略に
かかる具体的取組」において、「誰もが健康で活躍できるまちをつく
る」という基本目標のもとに取組を位置づけております。
また、まちの安全や治安の確保につきましても、「住み続けたいまち
をつくる」という基本目標のもとに取組を位置づけております。

4

７．その他、全体
に対する意見など

大阪府のまちづくりの方向性として、府内に現存する遊郭の一掃に
ついて、計画をすべき。 府知事や府内の市長は、このまま放置して
よいとお考えでしょうか。 府知事や府警の遊郭に関する見解をお聞
かせください。

本戦略と関係のないご意見については、回答を差し控えさせていた
だきます。

第３期大阪府まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）に対する府民意見等と大阪府の考え方

【募集期間】　　　  令和6年11月26日（火曜日）から令和6年12月25日（水曜日）まで　（大阪府パブリックコメント手続実施要領に基づき募集）
【募集方法】　　　  電子申請、郵便、ファクシミリ
【意見等の数】　　  ２名から19件（うち公表を望まないもの15件）

　寄せられたご意見等の概要、ご意見等に対する大阪府の考え方は以下のとおりです。


